



Querétaro, Qro., 14 de enero de 2020

COMUNICADO 06/2020

“El Güero” y el “Cholo” detenidos por robo a gasolineras en Santa Rosa Jáuregui

- Se les cateo un domicilio donde también se le encontraron drogas

Resultado de los trabajos de investigación realizados por Policías de Investigación del Delito (PID), fueron detenidos “El Güero” y el “Cholo”, por su posible relación con una carpeta de robo a comercio con violencia de una gasolinera, en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, así como otra por Delitos contra la Salud.

Luego de recabar datos de prueba, derivado de una carpeta iniciada por un robo a una gasolinera, este fin de semana un Juez de Control concedió una orden de cateo para un domicilio de la comunidad de Pinto, la cual fue ejecutada en lo inmediato por Policías, Fiscales y Peritos.

En el lugar encontraron a los ahora imputados, con dinero en efectivo, que posiblemente esté relacionado con lo hurtado al momento de la comisión del delito. Además, tenían en su posesión casi 20 dosis de cocaína, así como de una bolsa con marihuana, por lo cual fueron puestos a disposición de esta Fiscalía, también, por Delitos Contra la Salud.

Los dos hombres fueron puestos a disposición de esta Fiscalía, para que además de determinar su situación jurídica, se realicen las investigaciones con las que se pueda establecer su participación en otros robos a gasolineras, en el estado de Querétaro.